

ASPIRASI WARGA

Jelang Pilkada 2024, Subsatgas Dialogis Polairud Polda NTB Ops Gatari Praja Rinjani 2024 Lakukan Patroli Dialogis

Syafruddin Adi - NTB.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 10, 2024 - 12:28



Mataram NTB - Sebagai bagian dari Pengamanan Pilkada Serentak 2024, Subsatgas Dialogis Polairud Polda NTB Ops Gatari Praja Rinjani 2024 melakukan salah satu tugas dan tanggung jawabnya melakukan upaya preventif dengan melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya, Kamis (08/08/2024).

Kali ini sejumlah Personil Ditpolairud Polda NTB yang tergabung dalam Subsatgas Dialogis melaksanakan patroli dialogis menyasar masyarakat pesisir

di Wilayah Pantai Tanjung Karang, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram.

Patroli Dialogis tersebut diawali dengan Apel Pelaksanaan tugas Subsatgas Dialogis Polairud Polda NTB Ops Gatari Praja Rinjani 2024 yang berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB.

Kasatgas Humas Ops Gatari Praja Rinjani 2024 Polda NTB Kombes Pol. Rio Indra Lesmana SIK., dalam keterangannya menyampaikan kegiatan yang dilakukan oleh Satgas Dialogis Polairud Polda NTB sebagai upaya menciptakan situasi Kamtibmas di wilayah Pesisir menjelang Pilkada serentak 2024 mendatang.

“Situasi Aman itu harus diupayakan agar dapat tercipta dalam lingkungan masyarakat, melalui tindakan preventif seperti patroli dialogis tersebut tentu diharapkan dapat mencegah timbulnya gangguan keamanan sehingga situasi Kamtibmas yang kondusif dapat dirasakan masyarakat, “jelasnya.

Dalam patroli dialogis tersebut petugas melakukan pendekatan dengan masyarakat pesisir di wilayah Tanjung Karang melalui dialog dengan melakukan komunikasi yang baik dengan para tokoh dan masyarakat setempat.

Kegiatan Dialogis Polairud Polda NTB itu menurut Rio sapaan akrab pria yang juga Kabid Humas Polda NTB ini adalah salah satu upaya dini yang dilakukan Subsatgas Dialogis Polairud Polda NTB sebagai langkah menciptakan kamtibmas khususnya di kawasan pesisir.

“Langkah ini tentu diharapkan dapat membantu dalam menjaga situasi yang kondusif di tengah masyarakat menjelang pilkada serentak 2024. Dengan berkesempatan melakukan dialog dengan masyarakat tentu secara tidak langsung dapat mengetahui apa yang sedang dihadapi masyarakat. Jika ada permasalahan yang dihadapi, maka segera untuk mengambil langkah-langkah sebagai solusi dari permasalahan yang dihadapi masyarakat, “tutup Rio. (Adb)